

進取 創造 連帯

【教育目標】

「かしこく 心豊かに たくましく」



東小だより

矢巾町立矢巾東小学校

令和3年5月14日

第2号

令和3年 児童総会!

4月28日（水）に矢巾東小学校児童総会が行われました。児童総会には、4年生以上の児童会会員が参加し、児童会年間活動計画や執行部を含め10の委員会の活動計画について質疑が行われました。

今年度の児童会スローガンは、「笑顔100倍東っ子」です。また、目標達成のために「スマイルあいさつ」「ふわっと言葉」「感謝」の3つを重点活動とし、年間を通して取り組むことに決まりました。

総会では、各委員会委員長が聞き手に分かるような声で発表をしていたので頼もしさを感じました。また、4年生が真剣にメモを取りながら参加している姿に感心させられました。各委員会への質問や建設的意見が多く出され、一人一人の児童が矢巾東小学校をより良くしていこうとする意識の高さも感じられました。

「一人一人の努力はたし算、協力はかけ算」です。相乗効果が得られるよう頑張りましょう。



1年生を迎える会!

4月22日（木）に「1年生を迎える会」が行われました。体育館入り口から体育館内と、1年生が喜んでくれるようにという思いで、6年生が中心となってきれいに装飾を施していました。

2年生は種とペンダントのプレゼントを、3年生は招待状と歓迎の出し物を、4年生は入場曲の演奏を、5年生は入場の花のアーチとマーチング演奏を、そして6年生は入場のお世話とマーチングの演奏をとそれぞれの学年に相応しい内容で1年生を歓迎してくれました。1年生は、かわいい表現を付けた歌で感謝の気持ちを伝えてくれました。

1年生にとっては、やはり5・6年生のマーチングが印象に残り「憧れ」を抱いたようです。5・6年生のマーチングは、キビキビした動きでリズムよく演奏できていました。そして、動きながらでもはっきりとパート演奏ができていたことが何よりも素晴らしいことだと思っています。



「おやじの会総会」

5月7日（金）におやじの会総会が行われました。コロナ禍で活動は制限されますが、会員のだれもが、せめて1回は〇〇会ができることを願っているようです。

ただいま会員募集中です。
(現在の会員数 15名!)

